PROVENCE

Var

Régionales 2015. Après le comité régional du 4 juillet à Draguignan, le mouvement est déterminé à jouer son rôle.

Nouvelle donne entre en campagne

■ L'ensemble des référents des 20 comités territoriaux du mouvement Nouvelle donne a tenu son comité régional ce samedi 4 juillet à Draguignan (Var). Dans un communiqué, ils affichent leur entrée en campagnes pour les élections régionales en Paca. Démarche qui suppose un nombre suffisant de candidats dans chacun des départements de la Région.

Le communiqué explique que c'est «respectueux de la charte qui anime les adhérents de Nouvelle donne » que les adhérents ont travaillé toute la journée afin de mettre en place les outils démocratiques nécessaires à la conduite de cette campagne : programme, communication...

« Conformément au règlement intérieur, la désignation de la tête de liste Régionale s'effectuera en septembre, en toute transparence, par un jury d'adhérents volontaires tirés au sort. »

Mouvement politique lancé en novembre 2013, Nouvelle donne



Lors des travaux à Draguignan. PHOTO D.P.

porte l'ambition « de créer une nouvelle forme politique et d'inventer une autre manière de faire vivre la démocratie, dans notre pays comme au sein de notre mouvement politique ». Nouvelle Donne a fait 3% aux élections Européennes et des 7% aux départementales (moyenne dans les départements où des candidatures Nouvelle donne ont été présentées).

D.